

令和6年1月4日

お取引先様各位

キョーワ株式会社

代表取締役社長 神谷 邦雄



令和6年能登半島地震の影響について

令和6年1月1日に発生しました能登半島地震により被災されました皆様に心よりお見舞い申し上げますとともに、被災地の一刻も早い復旧復興をお祈り申し上げます。

本災害によるキョーワ株式会社への影響についてご報告いたします。

1. 能登工場に関する被害について

工場建屋及び生産設備への被害が確認されております。

従業員の安全確保を最優先に全社全力で復旧に向けて取り組んでおりますが、稼働再開までには一定のお時間を要する見込みです。

2. 生産供給について

能登地区の工場以外での生産を増強するほか、臨時生産拠点も確保し最大限の供給を行ってまいります。

3. ご注文について

現時点で承っておりますご注文につきましては、全力で準備を進めてまいります。また、新規でのご注文や納期確認などは、各管轄担当者へのお問合せをお願いいたします。

生産への影響を最小限にすべく対応を進めております。工場復旧状況につきましては、順次当社ホームページにてお知らせいたします。(<https://www.kyowa-inc.co.jp/>)

未だ余震が続いている中でございますので、従業員の安全に十分に配慮した上、適宜工場復旧に努めてまいります。

ご心配をおかけしておりますが、まずは取り急ぎご報告申し上げます。

以上